

Sepultada Heroína Nacional del Trabajo

Lourdes Rey Veitia

09/09/02:7

En la tarde de este domingo fue sepultada en el cementerio municipal de Placetas, su ciudad natal, Isabel del Pilar Martínez Llerena, Heroína del Trabajo de la República de Cuba, perteneciente al sector tabacalero.

Isabel del Pilar al morir contaba 72 años de edad; y desde antes de los 14 trabajaba como despalilladora, labor que realizó hasta sus últimos días. De procedencia humilde y una vasta trayectoria revolucionaria, se destacó como dirigente sindical desde antes de 1959 y fue durante 20 años vanguardia nacional.

Por su modestia, laboriosidad y dedicación a la obra de la Revolución se ganó el respeto y la admiración de sus compañeros.